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Технике—надежную готовность 
к полевым работам
• О Б Р А Щ Е Н И Е

МЕХАНИЗАТОРОВ И ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКИХ РАБОТНИКОВ КОЛХОЗА «БОЛЬШЕВИК» 
КО ВСЕМ МЕХАНИЗАТОРАМ И ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКИМ РАБОТНИКАМ КОЛХОЗОВ

И СОВХОЗОВ РАЙОНА

Труженики колхоза «Большевик», соревнуясь за 
досрочное выполнение планов десятой пятилетки, 
претворяя на деле в жизнь решения XXV съезда 
КПСС и июльского (1 9 7 8  г.) Пленума ЦК КПСС пер
выми в районе завершили уборку урожая. В четвер
том году десятой пятилетки увеличилась выработка 
на машинно-тракторный парк. Значительно улучши
лось использование тракторов и сельскохозяйствен
ных машин. За восемь месяцев 1979  года П. А. Ко 
ротин на МТЗ-82 выработал— 980, Н. В. Лыков на 
МТЗ-50— 872, А. Д. Коробицмн на ДТ-75М— 793 
условных гектара.

На уборке урожая А. И. Тетерин на комбайне 
«Пива» намолотил 208  тонн зерна. Наши механиза
торы оказали помощь в уборке урожая колхозу.« Мо- 
сеево».

Успех проведения, сельскохозяйственных работ за
висит от* уровня готовности техники, правил хране
ния, своевременного ремонта и умелой организации 
ее использования.

Мы механизаторы и инженерно-технические работ
ники колхоза «Большевик», следуя почину механи
заторов Вологодского района включаемся в социалис
тическое соревнование за образцовую подготовку 
техники к полевым работам завершающего года пя-“ 
тилстки. И принимаем на себя следующие обяза
тельства:

- шире использовать опыт передовых механиза
торов хозяйства, района и области; внедрять в произ
водство новую технику, поощрять механизаторов, 
добивающихся высокой выработки и правильно ис
пользующих технику;

- немедленно приступить к подготовке техники 
к полевым работам 1980  года. Используя благопри

ятные погодные условия, проводить ремонт техники 
на открытых площадках;

— до 10 октября провести дефектовку техники и 
поставить ее на хранение согласно правил ГОСТа;

— своевременно сдать в обменный пункт райсель- 
хозтехники все узлы и агрегаты, требующие ремонта;

— обеспечить полную готовность посевных и поч
вообрабатывающих машин к 15 ноября 1979  года, 
кормозаготовительную технику к 1 марта 1980  го
да, уборочную —  к 1 июля.

Учитывая свои возможности и помощь райсель- 
хозтехники в снабжении запасными частями и ре
монтными материалами, обязуемся иметь на 1 янва
ря 1980 года следующую готовность:

—  тракторы —  80 процентов;
- почвообрабатывающие машины —  100  про

центов;
—  зерноуборочные комбайны —  50 процентов; -
—  силосоуборочные комбайны —  80  процентов;

- тракторные косилки —  100  процентов.
-К началу весенне-полевых работ подготовить при 

СОПТУ-7 четырех механизаторов, повысить класс
ность —  четырех трактористов и одного шофера.

Мы обращаемся ко всем механизаторам, инженер
но-техническим работникам района с призывом по
следовать нашему примеру, поддержать почин ме
ханизаторов Вологодского района, активно вклю
читься в соревнование за досрочную и образцовую 
подготовку техники к полевым работам завершаю
щего года пятилетки.

Обращение обсуждено и принято на совеща
нии механизаторов, инженерно-технических 
работников колхоза 2 7  сентября 1 9 7 9  года.

СЕССИЯ ОБЛАСТНОГО 
С О В Е Т А  

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
26 сентября в Вологде состо

ялась одиннадцатая сессия обла
стного Совета народны-х депута
тов шестнадцатого созыва. Сес
сия обсудила вопрос: «О состоя
нии н быстрейшем завершении 
подготовки предприятий, орга
низаций, жилищно-коммунально
го и энергетического хозяйства 
области к работе в осеяне-эим- 
ний период 1979— 80 года».

С докладом выступил первый 
заместитель председателя испол
кома областного Совета народ
ных депутатов В. А. Шнврнн- 
ский, с содокладом — цредседа- 
тель постоянной комиссии по 
жилищно-коммунальному хо
зяйству и благоустройству депу
тат Г. В. Агашенков.

В обсуждении доклада приня
ли участие: депутат В. Д. Пар- 
менов — председатель исполко
ма Вологодского городского Со
вета народных депутатов; депу
тат В. И. С теп а шов — маши
нист коксовыталкивателя коксо- 
химпроизводства Череповецкого 
металлургического завода; депу
тат В. Г. Барышников — на
чальник производственного уп
равления сельского хозяйства 
облисполкома; депутат И. С. 
Степанова — рабочая Соколь
ского целлюлозно-бумажного 
комбината; депутат М. Ф. Гру
зинский — председатель испол
кома Белозерского районного 
Совета народных депутатов, де
путат В. И. Завьялов — пред

седатель исполкома Череповец
кого городского Совета народ
ных депутатов; депутат И. П. 
Москвин — начальник Всесоюз
ного лесопромышленного объе
динения « Во логдалеспром »; де
путат В. А. Шутов — заведую
щий отделом народного образо
вания облисполкома; депутат 
А. Н. Плеханов — председатель 
исполкома Великоустадгского го
родского Совета народных де
путатов; Г. И. Загребин — на
чальник областного транспорт
ного управления; J1. В. Третья
ков — главный инженер Воло
годских ‘электрических сетей 
«Ярэнерго».

По обсуждаемому вопросу 
сессия областного Совета приня
ла соответствующее решение.

С информацией о ходе - вы
полнения решения областного 
Совета народных депутатов от 
29 марта 1978 года «О мерах 
по улучшению использования 
земли и увеличению производ
ства кормов в колхозах и совхо
зах области» выступил замести
тель председателя исполкома 
областного Совета народных де
путатов JI. Н. Вологдин.

На сессии решены также ор
ганизационные вопросы.

На сессий с речью выступил 
член ЦК КПСС, депутат Верхов
ного Совета СССР, первый сек
ретарь обкома КПСС А. С. 
Дрыгни.

Н А  КОНТРОЛЕ— ФЕРМЫ

Скоту— сытую и теплую зимовку
Животноводам хорошо изве

стно, что уровень продуктивнос
ти стада определяет зимовка не 
только сытая, но и теплая. Вот 
почему важно вовремя и доброт
но подготовиться к переводу 
скота на стойловое содержание, 
отремонтировать и утеплить жи
вотноводческие помещения, про
верить HonpaiBHocTb оборудова
ния и механизмов. Содержание 
окота зимой в теплых помеще
ниях экономически выгодно: 
животные меньше .потребляют 
кормов, а продуктивность их в 
тоже время растет. И не нуж
но никаких затрат на установку 
дополнительным источников обо
грева — животные сами согре
ются за счет выделяемого тепла. 
Требуется лишь утеплить сте
ны, потолок и крышу, перебрать 
полы, остеклить оконные рамы 
коровника или телятника.

Активное влияние на продук
тивность животных, улучшение 
воспроизводства стада оказыва
ют прогулки. С этой целыо вбли
зи животноводческих объектов 
следует оборудовать загоны.

Зима — трудная пора для 
животноводов. Поэтому надо за
ранее подумать о том, в каких 
уоловиих им придется работать.

Прошлая, суровая зима быст
ро выявила изъяны халатной 
подготовки. В колхозе «Крас
ное пламя» племенные телочки 
и нетели размещались в про- 

* морэших телятниках в Пустоши

и в Федотове, пили ледяиуао во
ду, страдали простудными забо
леваниями.

Чтобы не допустить просчетов 
и ошибок в организации стойло
вого содержания скота в районе 
проводится проверка готовности 
ферм к зимовке. При производ
ственном управлении седьсного 
хозяйства райисполкома ’созда
на смотровая комиссия. Специа
листы побывали в ряде хозяйств 
и выяснили, что дела с подго
товкой к зимовке идут по-разно- 
му.

В колхозе «Завеггы Ильича», 
дойное стадо — 300 коров — 
будет размещено на трех фер
мах и на трех телятниках—мо
лодняк крупного рогатого скота. 
Во всех /помещениях проведен 
необходимый ремонт, стены, по
толки побелены. Механизмы и 
оборудование действуют исправ
но. Создан запас соли-лизунца и 
микродобавок. Солома в основ
ном запрессована в кипы и хра
нится около ферм. Подвозятся 
стога сена.

А вот в колхозах «1-е Мая» 
и имени Ленина подготовитель
ные работы ведутся медленно, 
хотя многие помещения требуют 
у теп Лен ия, побелки, ремонта 
..систем водоснабжения и удале

ния навоза. с КурдЮКОв,

главный зоотехник 
производственного управ

ления сельского хозяйства.

ЛЕНИНГРАД. Более десяти 
тысяч рационализаторов и изо
бретателей трудятся в производ
ственном объединении «Киров
ский завод». Их деятельность 
направлена на дальнейшее со
вершенствование тракторного 
производства. /

Только за четвертый год де
сятой пятилетки на предприятии 
внедрено свыше 1.500 рацпред
ложений, экономический эффект 
превысил 1 миллион 700 тысяч 
рублей.

НА СНИМКЕ: лучшая твор
ческая комплексная бригада ра
ционализаторов объединения

(слева направо) старший инже
нер С. П. Новнчонок. токарь 
В. А. Митрофанов, начальник 
технологического бюро В. В. 
Черняк н бригадир слесарей 
А. А. Осетров. Только в четвер
том году десятой пятилетки этот

коллектив подал заявки на 
шесть рационализаторских 
предложений, которые уже вне
дрены в производство и дали 
экономический эффект на сумму 
более 40 тысяч рублей.

Фото ТАСС.

З А В Т Р А -  

ДЕНЬ МАШИНОСТРОИТЕЛЯ
День машиностроителя, празд

ник людей, создающих совре
менные орудия труда, отмечает 
вся наша страна. Машинострое
ние — ключевая отрасль социа
листической экономики в значи
тельной степени определяет воз
можности технического про
гресса, роста общественного 
производства и его эффектив
ности. успешное развитие народа 
ного хозяйства в целом. За годы 
пятилеток советское машино
строение достигло значительных 
успехов, созданы многие его от
расли, возрос выпуск высоко
производительной техники', уве
личилась единичная мощность 
оборудования, агрегатов, уста
новок. Постоянная забота Ком

мунистической партии и Совет
ского правительства об ускорен
ном развитии отечественного 
машиностроения способствовала 
увеличению объема продукции 
машиностроения и металлообра
ботки за три года десятой пяти
летки на 30 процентов. Претво
ряя в жизнь решения XXV 
съезда КПСС, машиностроители 
создали уникальное оборудова
ние для Костромской ГРЭС и 
Саяно-Шушенской ГЭС, универ
сальный стан для прокатки шй- 
рокополочных балок, который 
экономит десятки тысяч тонн 
металла в год, освоили произ
водство автопоездов грузоподъ
емностью в 14 и 16 тонн и мно
гие другие машины. Создаются

системы машин и приборов, по
зволяющих комплексно механи
зировать и автоматизировать 
весь технологический цикл от 
поступления сырья до отгрузки 
готовой продукции. Пути даль
нейшего развития советского ма
шиностроения в соответствии с 
современными требованиями 
определены в постановлении 
ЦК КПСС и Совета Министров 
«О дальнейшем развитии маши
ностроения в 1978— 1980 го
дах» (1978). В нем намечена 
широкая программа по совер
шенствованию структуры произ
водства машиностроения, повы
шению технического уровня вы
пускаемых в стране машин, обо
рудования, приборов. Свой пра
здник советские машинострои
тели встречают новыми победа
ми в борьбе за повышение каче
ства продукции и успешным 
претворен нем в жнзнь плановых 
заданий пятилетки.
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ЭКРАН СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
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НЕ УСТУПИМ ПЕРВЕНСТВА
Бригада Горы в колхозе «Большевик» самая дальняя.
Труженики бригады стремятся по всем показателям идти i 

авангарде социалистического соревнования. Ии это у даете*.
Три года назад возглавил ее колхозный бухгалтер комму, 

нист И. М. О пали хин. За время его руководства дела на пола 
и в животноводстве заметно поправились. И нынче уборочные 
работы там завершили раньше всех, в августе, н урожай собрв- 
ли неплохой, и надой молока, привесы скота — наивысшие во 
хозяйству. Обо всем этом рассказывает Иван Михайлович.

ИНАЧЕ ОН НЕ МОЖЕТ
Отшумела жатва 1979, чет

вертого года десятой пятилетки. 
Для тружеников совхоза <• Пого
рел овс кий» она была беспокой
ная и радостная. Беспокойная 
потому, что зерно от комбайнов 
на зерноток поступало переув
лажненное. У • ячменя, напри
мер. влажность- доходила до 28 
процентов, а это сдерживало 
уборку. И в тоже время радост
ная потому, что, в совхозные 
закрома в' достаточном количе
стве засыпаны свои собственные 
семена: 1475 центнеров овса. 
2120 центнеров ячменя, 100 
центнеров озимой ржи, Своевре
менно выполнен план хлебопо
ставок государству.

На супгке и подработке семен
ного зерна, на стационарной су
шилке СЗС-8, что расположена 
в Петрилове, успешно трудился 
коммунист В. А. Селиванов. По 
профессии он тракторист, но в 
последние годы, окончив специ
альные курсы, работал помощ
ником пчеловода. Как говорят, 
влюблен в это, не совсем обыч
ное для механизатора дело. 
Ранней весной и летом Влади
мир Александрович на «пасеке, 
но как только наступает страд
ная пора уборки урожая спешит 
на зерноток. Дирекция совхоза 
знает, Селиванов не подведет.

За пять лет работы на СЗС-8 
накопил немалый опыт. До тон-

НА СНИМКЕ: Мария Павловна Никитникова, продавец 
промтоварного магазина в деревне Перевоз Калининского сель
совета. 30 лет работает она в торговле. Сложившийся за это вре
мя немалый опыт работы, искренняя любовь к профессии, вни
мательное отношение к покупателям, стремление полнее удов
летворить их запросы позволили Марии Павловне организовать 
дело так умело, что все планы и обязательства она безупречно 
выполняет и перевыполняет.

Фото И. Кустовской.

костей изучил процесс сушки, 
постоянно выдерживает опти
мальную темпера туру. Трудится 
старательно, чувствует ответст
венность за {порученное дело. 
Да иначе он не может.

Чтобы довести до нормаль
ной влажности ячмень, уходило 
до шести часов на одну партию. 
Овес поступал менее сырой, но 
и тут время сушки доходило до 
четырех часов. В результате 
производительность была низ
кой. И все же за сутки успева
ли перерабатывать до 30—32 
тонн ячменя, до 50 тонн овса. 
Случалось, на току зерна скап
ливалось больше» чем могла 
пропустить сушилка. Чтобы оно 
не слеживалось и не грелось са
мопроизвольно, применяли 
пневмотранспортер. Казалось бы 
всем он хорош, быстро перебра
сывает зерно из одного места в 
другое. Беда только в том. что 
часть зерна бьется.

Уборка зерновых закончена, 
семена засыпаны в закрома. Те
перь будем форсировать их под
работку.

А. КЛИМОВ, 
главный агроном.

Действительно, хлеб в брига* 
де закончили жать в августе. 
И не случайно: весной отсеялись 
рано. Когда ударили неожидан
ные заморозки, они не принесли 
ощутимого вреда окрепшим 
всходам. Уборочное звено нача
ло работу в бригаде Пихтяно, за
тем в Жару и. наконец, к нам 
прибыло. Четыре комбайнера, 
совсем молодые парни — пер
вый—второй сезон за штурва
лами. Сомневался я вначале: 
уборка — дело не шуточное, а 
у них опыта нет, не подвели 
бы... Но заметил вскоре — мо
гут, могут ребята работать. 
Идут по полю красивые, мощ
ные машины — любо-дорого 
смотреть. И я с ними постоянно 
был. Когда вечером роса не 
большая, молотили хлеба с 
включенными фарами. И зерно
ток не подвел, комбайны не про
стаивали.

С уборкой зерновых полевые 
работы не закончились. Прибра
ли с полей всю солому, карто
фель выкопали, зяби попахали. 
Теперь можно вплотную живот
новодством заняться. Главная 
забота — корма. Погода в сено
косную пору поддержала, и се
на настоговали больше прошло
годнего — 800 центнеров. А  вот 
силоса залажено недостаточно. 
И соломы меньше, мало было 
посеяно озимой роки. Поэтому 
очень важно продолжать пасть
бу пока погода позволит, нала
дить строгий контроль за расхо
дом грубых и сочных кормов.

В зимовку пойдет стадо не
малое: 92 коровы и 120 телят. 
Сейчас скот кормим досыта 
чтобы на стойловое содержание 
перевести упитанным. А. П Фе- 
дот owe кий пасет коров на полях, 
освободившихся от яровых куль 
тур, на отаве многолетних трав. 
Турнепс даем, картофель, м& 
бикорма. Скоро начнем приго
товление соломы перед скармо- 
ваннем. Запарочную уставов̂  
смонтировал механик по живот
новодческим фермам А. А. Са
буров. Хорошо должна действо, 
вать.

Молочная ферма я телятин* 
(К зиме подготовлены. Колхозни
ки Н. Н. Опалихин и В. Ф. Гу
щин перебрали полы. все. что 
требовалось. • отремонтировали.

Так уж повелось, что наш 
животноводы стараются всегда 
быть первыми. Соревнование за 
увеличение надоев и привесов 
для них не пустой звук. On 
очень добросовестно относят 
к своим обязанностям. И посто
янно добиваются успехов. Пере 
довая ферма в колхозе — наша 
Горская. Здесь работает луч
шая доярка Ф. И. Опалихин 
По соседству трудятся лучим 
мастера откорма скота К. И. в 
Ю. Ф. Гущины. Все животно**- 
ды заявляют, что и в ближай
шее время первенстве в сом 
новаяяи никому не уступят Им 
можно верить.

И. ОПАЛИХИН, 
бригадир четвертой бригады 

колхоза -Большевик*.

В Щ И О Н Е -К О Ш Л О Д Ы
Летом, когда животные полу

чают BBOJlto зеленого корма, про
дуктивность их увеличивается. 
Но наше хозяйство страдает из- 
за нехватки пастбищ. По этой 
причине нынче скот на двух 
фермах: — Внуково н Великий 
Двор-2 — пришлось содержать 
на привязи. Долго не могли 
обеспечить рост в надоях моло
ка к прошлогоднему уровню. 
Лишь с половины июля удалось 
преодолеть отставание. В авгус
те рацион животных стал богаче 
—■ в кормушках появились кор
неплоды. Ими занято девять гек
таров. Уроясай неплохой — с 
гектара получаем до 180 цент
неров. Это дает возможность 
ежедневно скармливать по пить 
килограммов каждой корове. 
Корнеплодов хватит до начала

стойлового содержания ‘скота. 
Потом введем в рацион карто
фель. В последнее время приба
вили комбикормов — даем их 
по 400 граммов на надоенный 
литр молока. Постоянно есть иа 
фермах яровая солома.

Улучшенное кормление по
зволяет увеличивать производст
во продукции. В каждую пяти
дневку сентября животноводы 
надаивают молока в среднем на 
семь тонн больше, чем за это 
время прошлого года. Но чтобы 
выполнять годовой народнохо
зяйственный план — продать 
государству 1240 тонн молока 
— прибавка в надоях должна 
быть еще более высокой. Для 
этого организованно переведем 
животных на стойловое содержа
ние, с первых дней знмовни обес

печим им полный рацион, орга
низуем ко р мол ри готов лени* 
Среди животноводов развернем 
соревнование за выполвеввв 
планов н обязательств четверто
го года I. яги летки.

Есть еще один важный резерв 
в деле выполнения планов, ко
торый иопользуем слабо — ка
чество продукции. Сейчас мы 
сдаем 86 процентов молока пер
вым сортом. Но ведь можно ко
лупать его полностью отлично
го качества. Многое нужно ст
лать для увеличения жирности 
молока. Пока этот показатель 
остается низким — 3,31 про
цента. Улучшение качества про
дукции поможет выполнить на
меченное. получить больший 
денежный доход от молочного 
скотоводства.

Ф. СПАССКАЯ, 
главный зоотехник 

колхоза «Великодворье»'

В м есте с напарником
В Сухонском леспромхозе немало ветеранов труда. Одни из 

них — А. П. Дубышев. Больше двадцати лет он водит лесово
зы.

Арсентий Павлович трудится по-ударному, досрочно выпол
няет установленные задания. Ему слово.

Большие изменения произош
ли в лесной промышленности за 
последние годы. Интенсивно 
внедряется новая техника. Пом
ню. работали на машинах 
«ЗИС-5» с полу санным прице
пом. Молодым шоферам сейчас 
трудно представить, как можно 
на них возить лес. Но мы не 
жаловались. Зимой по морозцу 
полу санки хорошо катились. Но 
иногда на пути ранней весной 
какая-нибудь преждевременная 
проталинка встретится. Тут уж 
держись...

Сейчас у нас более современ
ные машины «Урал-376*. Раз 
дали в руки новую технику, зна
чит, надо оправдывать доверие, 
правильно ее эксплуатировать.

ЗВМОЙ ВЫВОЗИМ Зёс нз Лохты.

Это больше двухсот километров 
туда и обратно. За смену сдела
ешь два—три. иногда четыре 
рейса.

В прошлом году после служ
бы в армии пришел ко мне на
парником иа лесовоз Александр 
Иванов. Парень молодой, но 
старательный, да я армейская 
закалка чувствуется. Почти сра
зу же вошел в трудовой ритм.

Совместная работа двух чле
нов экипажа не влияет на пока
зателя каждого в отдельности. 
Один 4 прокатался» смену я 
ушел домой, а на его место на 
эту же машину садится напар
ник. Но шоферы хорошо знают, 
что очень много зависит от смен
щика. от его отношения к техни
ке. Важво, каков об тебе ее ос

тавит. Мы с Iff 
тались.

В лесопункте есть семейные 
экипажи, которые работают по 
единому наряду. Заработок у 
них делится пополам, идет, как 
у нас говорят, в общим котел. 
Начисляется он -уже по общему 
количеству вывезенной машиной 
древесины. Такой метод труда 
требует высокой сознательности, 
ответственности за порученное 
дело. Наверное, поэтому к нему 
пока боятся обратиться другие 
шоферы, несемейные.

Сейчас у нас период межсе
зонья. Ремонтируем машины, 
готовим их к зиме. Подготовка 
техники к такому напряженному 
времени года потом решит мно-

А. ДУБЫШЕВ. 
шофер Сухонского 

леспромхоза.
НА СНИМКЕ: А. П. Дубы-

шев. _  _
Фото В. Дурова.
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Т0ТЕМСК0МУ ЛЕСПРОМХОЗУ-50 ЛЕТ
ЦЕДИ ДОБИЛСЯВ I960 ГОДУ участвовал я 

в работе Всесоюзного со
вещания Передовиков соревнова
ния и ударников коммунистичес
кого труда. Тогда в Москве вру- 
чили мне медаль «За трудовую 
доблесть». Вернувшись в Кам- 
чугекий лесопункт, рассказал 
ребятам из своей бригады о лич
ных впечатлениях, о том, какое 
большое значение Придается у 
нас в стране воспитанию за ком
мунистическое отношение к тру

ду-
Для нашей бригады все нача

лось неожиданно. Работали мы 
неплохо Постоянно перекрыва
ли нормы. До далекой Камчуги 
дошла весть о том, что рабочие 
депо Москва— Сортировочная 
выступили зачинателями движе
ния за коммунистическое отно
шение к труду.

Нам предложили его поддер
жать. Много разговоров было на 
эту тему в бригаде. Участвовать 
в движении за коммунистичес
кое отношение к труду это зна
чит не только выполнять уста
новленные задания, но и рабо

тать вдумчиво, вносить рацио
нализаторские предложение, ов
ладевать смежными профессия̂ - 
ми, повышать свой общеобразо
вательный уровень, участвовать 
в общественной жизни.

Агитатором у нас был ком
мунист вальщик леса В. Оленев. 
На общем собрании бригады он 
сказал, что такие ребята как чо- 
керовщиж Ф . Рычков, обрубщи
ки сучьев В. Воропаев, Б. Гри
бов, помощник вальщика А. Се
маков и другие могут стать 
ударниками коммунистического 
труда., j  ^

И бригада решила добиваться 
^высокого звания. Первое, что 
мы сделали — сократили чис
ленный состав бригады на три 
человека. Меньше стало толкот
ни, перекуров. Производитель
ность труда возросла.

Однажды заболел В. Оленев. 
А деревья валить надо. Решил 
его заменить я. В первые дни 
дело не ладилось. Тогда-то мы и 
убедились, что овладение смеж
ными профессиями не какая-то 
прихоть, а производственная не
обходимость.

Вносили мы и рационализа
торские предложения. Все это 
позволяло увеличивать заготов

ку леса. Но куда было нашей 
лебедке сравниться с современ
ными бес* чо керны ми трелёвоч- ■ 
ными тракторами! А нынешние 
валочжмтакетирующие маши
ны? Но на какой бы технике не 
основывалось производство, 
главным все-таки остаются лю
ди.

Потом, когда н&ией бригаде 
уже присвоили звание комму
нистической, ребята почувство
вали. что не надо упиваться соб
ственными успехами, в то вре
мя, как в соседних коллективах 
дела идут неважно. Решили пой
ти в отстающие бригады на по
мощь, выводить их из прорыва. 
И пошли.

Много лет прошло с тех пор. 
Но не забьивается трудовой эн
тузиазм членов бригады, стрем
ление стать настоящими масте
рами своего дела. Потом я ра
ботал трактористом, шофером на 
вывозке леса, мастером, техно
руком. Изучил почти все лес
ные специальности. Но никуда 
не .уехал, не ушел на другое 
•производство. Точно также до

сих пор трудятся в лесопункте 
С. Н. Абанин, Ф . А. Брязгин, 
Ф. М. Рычков. Подают пример 
молодежи.

А молодежь растет неплохая. 
Подударному трудятся Н, Рыб
ников. В. Воробьев, А. Мака
ров. Да и ветераны не (падают 
духом. Мастерский участок, ко
торым руководит В. И. Оленев, 
досрочно выполнил план четы
рех лет десятой пятилетки по 
заготовке и отгрузке древесины 
на нижний склад.

Вместе с другими делегатами 
от Вологодской областной парт
организации, я принимал уча
стие в работе XXII съезда 
КПСС. Там много говорилось о 
роли коммунистов на производ
стве и © общественной жизни. В 
Камчупском лесопункте члены 
партии умеют пода!вать пример.

В этом году камчугские лесо
заготовители должны заготовить 
по плану более 160 тысяч ку
бометров древесины. С постав
ленными задачами коллектив 
лесопункта обычно справляется. 
Справится и на этот раз.

С. ЧЕЧУЛИНСКИИ, 
дорожный мастер 

Камчугского лесопункта.

Т* РИДЦАТЬ лет работает в 
* Матвеевском лесопункте, 

ремонтирует бензопилы, точит к 
ним пильные цели В. Н. Бори
сов. Профессия внешне незамет
ная, но очень нужная.

На мастерском участке, где 
работает Борисов, лес заготов
ляют шесть бригад. В . каждой 
есть вальщик. Еще две бригады 
строят усы. И в таком деле не 
обойтись без бензопилы. Нужна 
она и операторам челюстных

НУЖНАЯ

ПРОФЕССИЯ
погрузчиков. Вот сколько лю
дей пользуются техникой, отре
монтированной руками Виталия 
Николаевича! Все они <в случае 
ее поломки идут к нему.

Поступили на участок и две 
валочно - пакетирующие маши
ны ЛП-19. Поначалу Борисов не 
знал, как точить к ним цепи. Ез
дил в Камчутский лесопункт, 
внимательно учился. Теперь он 
умеет врачевать «зубья» этих 
сложных и мощных агрегатов.

Виталий Николаевич не раз 
награждался Почетными грамо
тами. Он ударник коммунисти
ческого труда. Гордится своей 
профессией, которая очень нуж
на в лесопункте, и выполняет 
свои обязанности всегда наилуч
шим образом.

В. ВЛАСОВА.

Не сразу стал А. А. Анчуков 
раскряжевщиком. Вначале рабо
тал вальщиком в Пятовском ле
сопункте. Семь лет назад пред
ложили ему попробовать себя 
на нижнем складе. Согласился. 
С тех пор и разделывает древе
сину.

- В этом году наша бригада, 
— рассказывает А. А. Анчуков, 
- досрочно выполнила план че

тырех лет десятой пятилетки. 
Неплохо работаем и сейчас. Пе
рекрываем сменные нормы.

В коллективе все трудятся по- 
ударному. Но особенно хочется 
отметить второго раскряжевщи
ка В. И. Ложнлова, разметчиц 
древесины А. А. Куликову, 
О. В. Варзину, сучкоруба В. В. 
Рычкову.

НА СНИМКЕ: А. А. Анчуков.

Фото В, Дурова.

JV/I ОЛОДЕНЬКИМ пареньком - 
*** пришел Николай Бильков 

работать в Чуриловский лесо
пункт. Вначале был чокеровщи- 
ком, потом овладел специально
стью валыцика. Николай тру
дился добросовестно, добивал
ся неплохих производственных 
показателей. Но его привлекал 
к себе трактор.

Вильков добился поставлен
ной цели. Выучился на тракто
риста. стал трелевать лес. Он и 
здесь показывал пример в тру
де. Способности Николая заме
тили, доверили ему руководство 
малой комплексной бригадой.

Бригада всеода перевыполня
ла у̂ста нов ленные задания.

Летом он разделывал древеси
ну на нижнем складе, и здесь 
тоже возглавляемый им коллек
тив никогда не числился в от
стающих.

Появились в лесопункте че
люстные погрузчики, потребова
лись на них операторы. Нико

лаю Ивановичу, как опытному 
механизатору, предложили по
пробовать освоить новую техни
ку. Согласился. И вот уже не
сколько лет нагружает древеси
ну на лесовозы.

От оператора челюстного по
грузчика в делянке зависит мно
гое. Бильков не подводят това
рищей по труду. Не случайно он 
не раз становился победителем 
социалистического соревнова
ния, а в его честь поднимался 
флаг Трудовой славы я лесо
пункте.

Около тридцати лет трудятся 
Бильков в лесу. Сейчас он гото
вит челюстник к зимнему сезо
ну. Скоро горячие дня для не
го настанут. Но Николай Ивано
вич со своим неуемным характе
ром с честью выдержит все ис
пытания.

Г. пол ягош ко.
рабочий Чуриловского 

лесопункта.

ОНИ БЫЛИ ПЕРВЫМИ

О  АГОТОВКОЙ древесины в 
^  наших северных районах 

занимались еще до революции. 
Но и в первые годы советской 
власти тут хозяйничали лесо
промышленники. Так продолжа
лось до тех пор, пока Соколь
ская бумажная фабрика и дру
гие, только что организованные 
лесные предприятия, не вытес
нили частников.

По сплавным рекам Вожбал, 
Еденьга. Пельшма, Тафта созда
вались лесопункты. Так и поят 
вился в 1929 году Тотемский 
леспромхоз.

Руководящие кадры подбира
лись из наиболее толковых де
ревенских мужиков. Начинали 
свой трудовой путь в Крутой 
Осыпи десятниками, а затем ста
ли начальниками лесопунктов 
А  И. Козлов, С. П. Мартынов, 

А. Шушлебин, И. В. Гридин, 
ф - А. Коточнгов, А. А. Новосе
лов, п. Г. Варфоломеев.

Условия труда на ~ лесозаго- 
товках в то время были очень 
тяжелые. Проживающие в Кру
той Осыпи старожилы поселка 
МУЖ и жена А. Ф . и М. Ф . Рыч
ковы вспоминают, что в 1929 
£°Д1У снег выпал поздно, только 

Декабре. Их сразу же напра
вили на своей лошади вывозить 
оревна. Жили в курной избушке 

Двойными нарами, а под по
толком висели жердочки, на ко
торых сушилась одежда. Дым от 
«остра выходил через дыру в 
потолке. Лошади стояли во вре
менных постройках, сверху по
крытых еловой корой, а с боков 
°бстав ленных двухметровыми 
кряжами.

В тридцатые годы в леспром

хозе построены ЧуриЛовская и 
Шахто-ПеЧениская подвесные 
дороги.

Зимой 1933 года отец привез 
меня в Крутую Осыпь, где тог
да было шесть бараков, столо
вая, магазин, пекарня. Жили 
мы в семейном бараке, перего
роженном заборкой.

Вечерами готовили пищу, су
шили и приводили в порядок 
одежду, как могли отдыхали.

Клубов и красных уголков в то 
время еще не было.

Через четыре года отца на
правили в Шахто-ПеченгокиЙ 
лесопункт десятником. На лесо
заготовках шла коренная пере
стройка, внедрялись долго и хо
рошо служившие лесорубам луч
ковые пилы. .Ширилось стаха
новское движение.

Рекордные стахановские рей
сы делали трактористы А. Фа- 
тиев, В. Путинский. И. Осов- 
ской, И. Дубин ко. На тракторах 
С 4-65 за смену они вывозили 
по 350— 400 кубометров древе
сины с восьмого—десятого ки
лометров. Такие результаты 
считались одними из лучших по 
Вологодской области.

Стахановское движение в То
теме ком леспромхозе возглавля
ли тысячники. Среди них были 
братья Петуховы и Клыгины, 
Мищуринские и Трофимовы, 
Малыгины и Рычковы, Они за
готовляли в год по тысяче н бо
лее кубометров древесины, Но

каким тяжелым трудом это до
ставалось!

Уходили в лес с фонарями в 
четыре—пять часов утра, а воз
вращались оттуда опять же за
темно. Лучковой пилой свали
вали и раскряжевывали по 1(2— 
16 кубометров в день на чело
века.

Перед Великой Отечествен
ной войной Тотемский леспром
хоз довел заготовку древесины

до миллиона кубометров в год. 
Государство выделяло все боль
ше средств на развитие лесной 
промышленности, улучшение ус
ловий труда и быта лесозагото
вителей.

Но с началом войны большая 
часть мужчин — рабочих посто
янного кадра ушла на фронт. 
Их заменили женщины, девуш
ки, подростки. Несколько лет 
возглавляла бригаду возчиков 
А. П. Коточигова в Коротков- 
ском лесопункте, были бригади
рами на сплотке древесины на 
Царе веком рейде Аня Шихова. 
Манефа Трухина. За ударный 
труд коллективам, которыми 
они руководили, присвоили зва
ние «фронтовые». А. П. Цыби- 
на с успехом вывозила лес на 
газогенераторном тракторе.

На заготовке, вывозке, спла
ве и отбуксировке древесины 
для нужд обороны страны при
нимали активное участие сотни 
колхозников. Не жалели сил и 
здоровья, трудились под деви

зом «Все для фронта..— все для 
победы». Около двух миллионов 
кубометров леса на счету кол
лектива Тотемского леспромхо
за в те суровые годы. За это 
ему было присуждено переходя
щее Красное знамя Государст
венного Комитета обороны 
СССР.

Кончилась война. Многие ле
сорубы не вернулись в родные 
коллективы. Но для восстанов

ления народного хозяйства тре
бовался лес. И страна присту
пила к оснащению отрасли ме
ханизмами.

По мере внедрения новой тех
ники возникли комплексные 
бригады на базе лебедок и 
трелевочных тракторов, бензо
пил «Дружба». Постепенно под
нималась производительность 
труда. Комплексная бригада 
стала трелевать до двенадцати 
тысяч кубометров древесины в 
год.

Широко развернулось социа
листическое . соревнование под 
девизом «Жить и работать . по- 
коммунистически». Пример в 
труде показывали коллективы 
лесосечных бригад Калинина и 
Ходыкина в Тафтинском лесо
пункте, Коточигова н Левин- 
ского в лесопункте Крутая 
Осыпь, Чечулине кого в Камчат
ском лесопункте.

Появились трудовые динас
тии людей, которые из поколе
ния в поколение работают в ле

су. Есть такие и в Крутой Осы
пи.

В 1936 году начал работать в 
Коротковском лесопункте С. Л. 
Мик ля ев. Был плотником, сто
ляром, строил жилые дома, бы
товые здания. Но война тяжело 
сказалась на его здоровье... Де
ло отца продолжили его дети. 
Почти все они сейчас живут в 
Крутой Осыпи. Общий трудовой 
стаж Мнкляевых в нашем лес
промхозе насчитывает 147 
лет!

Окидывая мысленным взором 
прошлое, мы, ветераны лесной 
промышленности, ясно видим 
происшедшие большие измене
ния. За пятьдесят лет существо  ̂
вания леспромхоза его рабочие 
перешли жить из бараков в сов
ременные дома с радио и теле
видением, газом и холодильни
кам и. Лучковые пилы и лоша
дей заменили бензопилы, треле
вочные тракторы, сучкорезные 
и валочно-пакетирующие ма
шины, челюстные погрузчики.

Изменились и люди. Они ста
ли более грамотными, освоили 
технику, повысился их трудо
вой настрой.' Среди них и пере
довые лесозаготовители Крутой 
Осыпи В. А. Левинский, И. М. 
Дрожденюк, А. К. Мартынов, 
А. И. Павлов, К). Н. Гущин

Это они открывают новый 
этап в истории леспромхоза. Но 
в нашей памяти навсегда оста
нутся овеянные легендами и ро
мантикой трудные годы станов
ления и укрепления лесного хо
зяйства района.

А. МАРАКОВ, 
ветеран труда 

Тотемского леспромхоз

НАВСЕГДА!.ОСТАНУТСЯ В ПАМЯТИ
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i ПРОФСОЮ ЗНЫМ  
путевкам

■
i Интересную поездку ны- 
: нешннм летом по странам 
i социализма совершили по 
S профсоюзной туристической 
S путевке машинист тепловоза 
S Пятовской УЖД А. Н. Вто
• рушин и его жена учитель- 
5 ннца Советской средней шко-
■ лы В. А. Вторушина. Они по- 
: бывали в Польше, ГДР и Че-
■ хословакнн.
: Ежегодно больше ста лесо-
■ заготовителей, сплавщиков,
• лесохнмиков и лесоводов от-
■ дыхают и лечатся по путев- 
: кам профсоюза на лучших
■ курортах страны. Вот н нын-
■ че 35 работников Тотемского 
; леспромхоза прошли курс 
! лечения в различных санато- 
| риях. Помощник машиниста 
: Пятовского лесопункта О. П.
■ Гладковский лечится на бе-
• регах Азовского моря, рабо- 
; чая нижнего склада Михай- 
! ловского лесопункта А. А.
■ Кутикова лечилась на одном 
S из курортов Прибалтики.
■

: а . Волгин.

Обновление 
памятников 
архитектуры

В леса одевается Входо- 
Иерусалнмская церковь, один 
из красивейших памятников 
древней архитектуры нашего 
города. Это здание арендует 
райпотребсоюз. Нынче на ре
ставрацию этой церкви облпо
требсоюзом выделено 20 ты
сяч рублей.

Тотьма богата памятника
ми древней архитектуры и 
деревянного зодчества. Каж
дый из них представляет 
большую ценность. Ежегодно 
сотни туристов приезжают в 
наш город и любуются этими 
памятниками. Более 40 таких 
памятников взято на учет и 
охраняется государством. 
Второй год ведется реставра
ция Воскресенской церкви, 
входящей в ансамбль Спасо- 
Суморнна монастыря. Смене
на кровля на куполах, идет 
наружная штукатурка и по
белка. ведутся и другие рабо-

А. ТРЕТЬЯКОВ. I

Выставка цветов
Заслужила внимания и 

одобрения выставка цветов, 
оформленная юннатами То- 
темской восьмнлетней шко
лы. Никто не мог пройти ми
мо ее композиции.

Радует глаз букет, состоя
щий из анютиных глазок — 
белых, желтых, коричневых, 
красных и озаглавлен он «Де
ти всех стран мира».

Удачно назван букет из 
флоксов «Первоклассницы». 
Действительно так выглядят 
в первый сентябрьский день 
наши первоклассницы: белые 
кружевные воротнички, бан
тики. фартучки. Гордо воз
вышается гладиолус, а на та
бличке «Горн, горн ясно, что
бы не погасло!». А  вот букет 
астр. Все они на высоких 
стебельках как бы отдают 
осенний салют, «А мы вы
стояли».

Продуман уголок из при
родного материала «Сказка 
осеннего леса».

В. ОСОВСКАЯ.

Т А К  С Л У Ж А Т  Н А Ш И  З Е М Л Я К И

Приятно получать письма с 
хорошими отзывами о наших 
з ем л я ка х-за щи т.ника х Родины, 
приятно встретить щеголеватого 
соддата-отпускника в новенькой 
форме, который, приветствуя 
знакомых, с гордостью говорит: 
«Я солдат Советской Армии». 
И эта гордость имеет прочное 
основание. Советский солдат — 
это солдат мира, защитник соци
алистического Отечества.

В райвоенкомат нередко при
ходят из войсковых частей хо
рошие отзывы о солдатах-тоть- 
мичах. Одно из них — о быв
шем главном зоотехнике колхо
за «Родина» И. Шатилове пере
дал в редакцию райвоенком

ВЕСТЬ С ЗАСТАВЫ
А. В. Рисинскии. Таково его со
держание:

«Рядовой И. Шатилов при
зван в пограничные войска в но
ябре прошлого года. С момента 
прибытия на заставу зарекомен
довал себя с положительной сто
роны. К охране государственной 
границы относится добросовест
но, является кандидатом в стар
шие пограничного наряда. Служ
бу несет бдительно, участвовал 
в задержании нарушителя госу
дарственной границы. Активно 
участвует в общественной жизни 
заставы.

Ивана Шатилова отличает 
принципиальный подход к пору
ченному делу, старание в напол
нении поручений. Хорошо осво
ил специальность вожатого 
службы собак, приобретенные 
знания умело использует при 
охране государственной грани
цы.

Мы благодарим райвоенкомат 
за отличный подбор призывни
ков, направляемых на службу в 
пограничные войска.

Командир войсковой 
части ЯРКОВ».

ДОБРЫЙ ПРИМЕР
Валерию Гряэнову повезло с 

первых дней трудовой жизни. 
После окончания речного учили
ща он работал на теплоходе 
«Омуль» с опытным и требова
тельным капитаном А. Д. Сив- 
ковым, по-настоящему любящим 
дело, которому посвятил себя. 
К тому же и дома его окружа
ла трудовая атмосфера. Мать 
Валерия Александра Ивановна 
— одна из лучших доярок сов
хоза «Тотемский». Потому-то в 
армию с собой он привез добро
совестное отношение и уважение 
к труду, твердое решение до
стойно выполнить наказ родите
лей и товарищей по работе.

Из письма командира войско
вой части тоз. Однодворцева мы 
узнали, что В. Гряэнов в числе 
первых включился в социалисти

ческое соревнование по достой
ной встрече 62-й годовщины Ве
ликого Октября и достиг высо
ких показателей в боевой и по
литической подготовке. Он на
стойчиво овладевает современ
ным оружием и новой техникой, 
бдительно и надежно охраняет 
мирный труд советского народа.

Валерий является примером 
для сослуживцев, отличается ис
ключительной исполнительно
стью, трудолюбием и дисципли
нированностью.

Хороший пример подает Ва
лерий своему младшему брату 
Владимиру, который живет сей
час дома, но готовится ему на 
смену.

А. УПАДЫШЕВА.
НА СНИМКЕ: Валерий Гряз

ное.

В РЕДАКЦИЮ

ВМЕСТЕ  
ПО ЖИЗНИ

С детства мы берем пример 
своих родителей, колхозник̂  
колхоза имени Ленина Лкод 
лы Ивановны и Александра В* 
сильевича Ившуковых. Живи 
они в деревне Козловка, мам 
работает дояркой, папа коню, 
хом. Позади 25 лет супружес
кой жизни. Все трудности пере
живали вместе, воспитали четве.1 
рых детей. Кажется уже прожк- 
то не мало, но наши родители 
сохранили молодость души, не
уемную любовь к беспокойной 
жизни, к родному краю. Они * 
могут жить без того, чтобы в* 
приносить пользу обществу, лкн 
дям. Научили и вас уважать 
труд, быть честными и справе; 
ливыми. Очень благодарны щ 
за это.

С серебряной вас свадьбой, 
дорогие папа и мама! Будьте 
всегда здоровы я жизнерадост
ны, живите долго и счастливо.

И. МАКУНИНА.

НАШ  СВЕТЛЫЙ 
Л У Ч

Есть в Погореловском сельсо
вете деревня Горка. Это ваш 
родная деревня, там живут мои 
родители Любовь Васильева i 
Александр Иванович Москале
вы. 30 сентября исполняется 50 
лет их совместной супружеской 
жизни. С крутыми поворотам 
и ухабами прошла она. Особен
но тяжело досталось в войну, во 
все невзгоды пережили, четве
рых детей вырастили. Хочется 
пожелать маме и папе в Д® 
золотого юбилея всего сама» 
(лучшего — доброго здоровья I 
благополучия.
I Кроме того, в этот знамена
тельный день маме исполняется 
170 лет. Думая о маме, я назы
ваю ее светлым лучом в нашей 
жизни. Каждого из нас она обо
греет, в трудную минуту успо
коит, поддержит. В разговоре с 
нами ее глаза всегда излучают

РЭД0СТЬ Р. БОРИНА.

Зам. редактора
в. и. б а р а н о в .

ПОЛЕВЫЕ ИСПЫТАНИЯ ЛАЕК
На полевые испытания лаек 

по белке пятовские охотники ак
куратно явились к назначенно
му времени. Из шести выстав
ленных собак диплом третьей 
степени получила «Ветка» К. Е. 
Дружин инского. Это не первый 
ее диплом. Ранее она награжде
на четырьмя дипломами второй 
степени, из них один получила 
на Всероссийских испытаниях в 
Калининской области.

Хорошую оценку получили 
«Гроза» В. С. Папылева и «Тре- 
зор» А. С. Сапуна. Они нашли 
по одной белке, а на диплом 
третьей степени надо двух.

Недисциплинированными ока
зались охотники из Юбилейно
го охот коллектива В. В. Евсеев. 
Е. А. Маслов. Н. А. Фарушев н 
И. И. Кряжев. Несмотря на то. 
что дважды с ними шла речь

по поводу организации этого ме
роприятия, и они дали согласие 
22 сентября принять участие в 
испытаниях своих собак по бел
ке. ни один из них к месту сбо
ра не явился. Так было сорвано 
мероприятие в тот день. Думаю, 
что за срыв испытании правле
ние примет меры и лишит их пу
тевок на сезон охоты.

Испытания лаек по белке — 
это мероприятие очень важное. 
Выявляются лучшие качества 
собак, н обладающие ими* жи
вотные берутся на учет для вос
производства. Щенки от них рас
пределяются среди лучших охот
ников. чтобы и в последствии 
успешнее решать задачи по вы
полнению плана по заготовке
ПУШНИНЫ.

Н. МАЛЬЦЕВ, 
эксперт второй категории.

П О З А  РА В А Я  Е M l
ПАТРАКЕЕВОИ 

Полине Анатольевне.
Уважаемая Полина Анатоль

евна! Поздравляем с 55-летием 
и выходом на заслуженный от
дых. Желаем крепкого здоровья, 
счастья в жизни.

Коллектив работников 
санатория, администрация, 
партийная н профсоюзная 

организации.

Вожбальскнй сельсовет. 
Коля РОМАНОВСКИИ 
и Лида ЖЕНИХОВА!

Поздравляем вас с днем сва
дьбы. Пусть постоянными спут
никами в вашей жизни будут 
любовь, счастье и согласие. 

Жениховы. Романовские.

НОВОСЕЛОВУ 
Борису Васильевичу.

Дорогой муж. папа, дедушка. 
Поздравляем с днем рождения 
Желаем крепкого здоровья, сча
стья. успехов в труде, всего са
мого доброго.

Новоселовы, Алывовы.
Гладковы.

j
Почтовое отделение Заозерье. 

ПЕРВУНИНСКОЯ 
Градиславе Васильевне.

Дорогая мама н бабушка! По
здравляем с 5О-летнем. Жела
ем здоровья, успехов в работе, 
счастья в личной жизни.

Щукины.

К И Н О Т Е А Т Р  

„ О К Т Я Б Р Ь -

БОЛЫПОИ ЗАЛ

29—30 сентября н 1 октября 
новый индийский цветной худо
жественный фильм «Месть и 
закон» (две серии). Сеансы: в 
16, 18-30 и 21 10.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 

НА РАБОТУ:

ИСТОПНИК в стоматологиче
ское отделение. САНТЕХНИК. 
ШОФЕРЫ центральной район
ной больницей.

Срочно ЭЛЕКТРИК ПМК-15.

Лодочная станция закрывает
ся с 1 октября 1979 года. В свя
зи с этим комбинат снимает от
ветственность за сохранность 
лодок н катеров.

Администрация.

Коллектив центральной 
районной больницы выража
ет глубокое соболезнование 
Смолиной Зинаиде Павловне 
и Эктовой Лцдии Ивановне 
по поводу смерти матери

актовой
Натальи Петровны.

Коллектив медвытрезвите
ля выражает глубокое собо
лезнование Эктовой Лидин 
Ивановне по поводу смерти 
матери

актовой
Наталья Петровны.

Коллектив производствен
ного управления сельского 
хозяйства выражает глубокое 
соболезнование родным а 
близким по поводу смерти

голодовои
Лидин Васильевны.

Газета выходит по вторникам, 
четвергам и субботам
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(6932) ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ

КРУЖЕВНЫХ
Д Е Л

МАСТЕР
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 

Далеко за пределами Первомай
ского района известно имя рез
чика по дереву из поселка Куко- 
бой преподавателя труда сред
ней школы Jl. А. Костицина.

Он постоянный участник вы
ставок народного творчества, 
награжден почетными грамота
ми и дипломами.

НА СНИМКАХ: Л. А. Кости 
цин; фасадная часть его дома.

Фото ТАСС.

г 29 сентября 1979 год*
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